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毎年、ご注文いただいておりました花苗ですが、生産数の確

保が難しいため、今年度より予約注文の受付を中止させてい

ただきます。 

楽しみにしてくださっていたところ大変申し訳ありません

が、ご理解のほどよろしくお願いします。 

なお、販売の準備ができましたらホームページ等でお知らせ

したいと思います。 

よろしくお願いします。 

 


